
                ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR 

                       DO PARQUE MUNICIPAL BENEMÉRITO JOSÉ BRÁS 

                                           *BIÊNIO 2022/2024* 

 

LOCAL: PARQUE BENEMÉRITO JOSÉ BRÁS 

DATA: 30 DE JULHO DE 2024  

 

1.PAUTA:  

 ITEM 01: DEMANDA DA PINTURA DAS PILASTRAS DO METRÔ 

 ITEM 02: DEMANDAS DAS REFORMAS E MELHORIAS DO PARQUE 

 ITEM 03: CACHORRODROMO  

 ITEM 04: DATA DA PRÓXIMA REUNIÃO 27/08/2024. 

  

 

II. DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 ITEM 01:  O Sr. Antônio nesta apresentou sobre a pintura nas pilastras do metrô. 

Teve-se o retorno de e-mail da Companhia do Metropolitano de São Paulo – 

Metrô autorizando a pintura nas pilastras da Linha Vermelha que passam sobre 

o Parque Benemérito José Brás. Foi demandado ter o cronograma da pintura no 

sentido da organização e fluxo do Parque. Foi ressaltada que o Departamento 

de manutenção do Metrô solicita o acompanhamento do cronograma. 

  

 Item 02:  As reformas do Parque, em contrato da Secretaria Municipal do Verde 

e Meio Ambiente tem tido continuidade, dentro do prazo previsto estando a 

Administração com portas e janelas prontas, na área do refeitório para os 

funcionários, a cerca da composteira foi recuperada e concluída, os alambrados 

das quadras estão em processo de instalação, as grelhas estão finalizadas nos 

passeios do parque. A iluminação já teve troca das lâmpadas, com a 

modernização para o sistema LED. Estará em breve sendo refeita toda a fiação 

subterrânea. O Parque infantil terá a instalação de novos brinquedos. 

 

 Item 03: O cachorródromo está com as obras em andamento, com previsão de 

conclusão até o mês de setembro, com o mobiliário adequado, conforme projeto 

da Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente. O solo passa no momento 

por processo de renovação e adequação para o uso do cachorródromo. Sobre o 



acesso do portão que fica junto a Prudente de Moraes, próximo dos brinquedos 

infantis, foi relembrado que um novo acesso aberto não trará aumento de efetivo 

de vigilância no parque. Diante disso existe a problemática da segurança 

conforme histórico desde a inauguração do Parque. O Conselho de forma 

unanime visando a segurança de frequentadores e do espaço público votou 

contrário a abertura de mais este portão.   

  

 Item 04: Próxima reunião em 27 de agosto de 2024 às 10h00 como sempre 

colocada no mural do parque 

 

São Paulo, 30 de julho de 2024. 

 


